

Louise

Wohnt im Tierheim und möchte ausziehen

Eintrag erstellt am 25.07.2024



Rasse	EKH
Geschlecht	Weiblich
Kastriert	Ja
Geburtsstag	2022
Haltung	Freigängerkatze

Das bin ich

Louise wurde gefunden. Die aparte zierliche schwarzweiße Katze ist ängstlich und vor allem sehr schreckhaft. Eine unbekannte Umgebung oder Situation schüchtert sie dermaßen ein, dass sie regelrecht panisch reagiert. Aus diesem Grund ist Louise nicht für Kinder geeignet und zukünftige Besitzer sollten nicht nur etwas Katzenerfahrung mitbringen, sondern auch Geduld; das neue Zuhause sollte eher ruhig sein.

Auch wenn Louise vor fremden Personen erstmal flüchtet oder diese anfaucht, sie ist eigentlich eine sehr liebe Katze. Wenn es ruhig ist und sie einem vertraut, dann gibt sie Köpfchen und lässt sich sehr gerne streicheln.

Da wir nichts über Louises Vorgeschichte wissen, sollte im neuen Zuhause Freigangmöglichkeit vorhanden sein. Ob Louise diese dann tatsächlich nutzt, muss man sehen, wenn sie sich dort eingelebt hat. Auf jeden Fall braucht sie mindestens 4 Wochen Stubenarrest, damit sie sich an ihre neuen Bezugspersonen und die neue Umgebung gewöhnen kann.